



Una leyenda de la izquierda mexicana entregará banda presidencial a Sheinbaum

En una jornada trascendente para la política mexicana, Ifigenia Martínez, un ícono de la izquierda del país, está a punto de escribir, con 94 años de edad, un nuevo capítulo en la historia de México, ya que será la encargada de colocarle la banda presidencial a Claudia Sheinbaum. Karol Suárez nos ofrece todos los detalles.

Por [Karol Suárez](#), CNN Publicado a las 18:50 ET (22:50 GMT) 30 agosto, 2024

[Ifigenia Martínez hará historia en México \(cnn.com\)](#)